

Erste Mannschaft gewinnt, Zweite verliert

10.03.2013 22:51 von Albrecht Morast

Zur 1. Mannschaft: Nach der 1:2 Niederlage am vergangenen Wochenende in Sindolsheim hatte sich unsere Erste für das Spiel gegen die Zweite Mannschaft aus Schweinberg einiges vorgenommen.

Zwar musste unser Team auf den erkälteten Martin Volk verzichten, doch für ihn startete zum ersten Mal Mike Rösch von Anfang an. Nicht nur dies war eine Veränderung zum letzten Spiel, sondern Oli Neeb kehrte in die Abwehr zurück und Dominik Neeb spielte im Angriff. Desweiteren konnte Manuel Stieber immer noch nicht mitspielen.

In den ersten zehn Spielminuten tasteten sich beide Mannschaften zunächst noch ab, wobei unsere Gäste die ersten beiden Chancen hatten. In der 13. Minute wurde unserem Team ein Freistoß aus etwa 25 Meter vor dem gegnerischen Tor zugesprochen. Dominik Neeb, Jonas Aumüller und Uwe Bernhardt standen um das Spielgerät und versuchten ihr Glück mit einem Trick, doch der Ball ging über das Tor.

Keine fünf Minuten später hatten dann unsere Jungs und die Zuschauer das erste Mal Grund zum Jubeln, denn der Ball zappelte im Netz. Mike Rösch schickte Jonas Aumüller über die linke Seite, von wo er den Ball zu Uwe Bernhardt in die Mitte legte, der das Spielgerät zum freistehenden Matze Keller weiterleitete, welcher aus zehn Metern mit der Picke das 1:0 erzielte.

In der ersten Halbzeit verteilten Mike Rösch und Matze Keller des Öfteren die Bälle über die Außen, wie in der 26. Minute, als Mike Rösch Jonas Aumüller auf Reise schickte und er den Ball über den herauslaufenden Gästetorwart hob. Nicht nur die Zuschauer hatten zum zweiten Mal den Torschrei auf den Lippen, doch das Leder kullerte an den Pfosten. Des Weiteren vergab Dominik Neeb zwei gute Möglichkeiten.

Unsere Gäste drängten in den letzten zehn Spielminuten nochmals auf unser Tor und hatten durch zwei Standardsituationen gute Chancen, konnten allerdings kein Kapital daraus schlagen.

Besser machte es dagegen unser Team auf der anderen Seite. Fabian Aumüller, der in der ersten Halbzeit öfters in der gegnerischen Hälfte zu finden war, passte zu Matze Keller, der daraufhin direkt in die Mitte zum freistehenden Dominik Neeb spielte, der bei seinem dritten Versuch das 2:0 erzielte.

Keine drei Minuten war die Partie in Halbzeit Zwei alt, als Matze Keller eine Großchance vergab. Von der linken Seite flankte Jonas Aumüller in die Mitte, doch der Kopfball von Matze Keller ging knapp über das gegnerische Tor.

Auf der anderen Seite wurde Schweinberg durch zwei Standards noch einmal gefährlich.

In der 54. Minute hatte unsere Mannschaft binnen zehn Sekunden drei (!) Großchancen, doch keiner konnte das Spielgerät letzten Endes über die Linie drücken. Zunächst vergab Dominik Neeb,

anschließend scheiterte Alexander Dörr mit einem Kopfball und schließlich Uwe Bernhardt.

In der 58. Spielminute fiel dann das vorentscheidende 3:0. Mike Rösch trat zum Eckball von der linken Seite an. Konnte zunächst ein Gästespieler in die Mitte klären, nahm Uwe Bernhardt aus elf Metern Maß für einen Fallrückzieher und hämmerte den Ball kurz unterhalb der Latte an den Pfosten, von wo aus der Ball im Tor landete. Aufgrund des Tores, welches unter die Kategorie „Tor des Monats“ gehörte, war der Jubel auch dementsprechend.

Unsere Gäste kamen von nun an nicht mehr in das Spiel zurück und somit konnte unsere Mannschaft den ersten Sieg im Jahr 2013 feiern. Im weiteren Verlauf spielte sich unser Team noch zahlreiche Torchancen heraus, konnte allerdings nicht mehr den vierten Treffer bejubeln. Ein Kopfball von Uwe Bernhardt wurde in der Nachspielzeit noch von der Linie geköpft.

Einziges Wermutstropfen die Verletzung von Jonas Aumüller, der sich in der 80. Minute ohne Einwirkung eines Gegenspielers verletzte. Gute Besserung!

Aufstellung: Albrecht Morast, Oli Neeb, David Holderbach, Patrick Seitz, Fabian Aumüller, Matze Keller, Mike Rösch, Jonas Aumüller, Alexander Dörr, Uwe Bernhardt, Dominik Neeb.

Auswechslungen: Nico Thoma für Dominik Neeb

Markus Fischer für Patrick Seitz

Martin Hornung für Jonas Aumüller.

Auswechselbank: Stefan Link.

Zur 2. Mannschaft: Für unsere Zweite Mannschaft begann das Spiel gegen Berolzheim 2 wie geplant, denn nach nicht einmal fünf Minuten führte unsere Zweite durch einen Schuss aus 20 Metern von Martin Hornung. Keine drei Minuten später scheiterte Tobias Hornung nach einer Ecke am Pfosten.

In den ersten zwanzig Minuten wurde unser Torwart Sascha Thoma, der seine erste Partie für unsere Farben absolvierte, zwei Mal geprüft, konnte aber beide Bälle abwehren.

Aufgrund des Ausgleiches wurden die Seiten mit 1:1 gewechselt.

Da unsere Zweite mit nur zwölf Spielern antreten konnte, schwanden in der zweiten Hälfte die Kräfte. Dadurch konnte unser Gast aus Berolzheim die Partie mit 3:1 für sich entscheiden.

Aufstellung: Sascha Thoma, Michael Fischer, Marco Mayer, Stefan Link, Martin Hornung, Tobias Hornung, Oliver Mackert, Alex Kern, Sebastian Müller, Janik Schwarz, Robert Schwarz, Martin Schwarz.

Unsere Zweite Mannschaft absolviert ihr nächstes Rundenspiel am kommenden Freitag beim

TTSC Buchen 2. Spielbeginn in Buchen ist um 19 Uhr. Für unsere Erste steht am kommenden Sonntag ein schweres Auswärtsspiel in Laudenberg auf dem Programm, welches um 15 Uhr angepfiffen wird.

Da unsere A-Jugend am Mittwoch um 19 Uhr in Götzingen ihr Pokalspiel im Badischen Pokal gegen Assamstadt absolviert, findet das nächste Training bereits am Dienstag statt.